



Alvaro González Ricci

Presidente de la Junta Monetaria y del Banco de Guatemala

Es actualmente Presidente de la Junta Monetaria y del Banco de Guatemala (período 2022-2026), posición de gran relevancia y responsabilidad en el ámbito económico del país. Como profesional tiene amplia experiencia en banca privada; además, una gran trayectoria en banca local e internacional de 1989 a 2006, en bancos del sistema nacional como Banco del Café, Grupo Financiero del País y Citibank.

Fue Ministro de Finanzas Públicas del gobierno de Guatemala (2020-2022), así como Presidente de la Agencia Nacional de Alianzas para el Desarrollo de Infraestructura Económica (ANADIE); Presidente del Directorio de la Superintendencia de Administración Tributaria (SAT), Director de las Juntas de PRONACOM, CONAPEX, Crédito Hipotecario Nacional, Consejo Interinstitucional para la Prevención, Combate a la Defraudación Fiscal y el Contrabando Aduanero.

Ha ocupado diversos puestos internacionales de liderazgo: en 2022 fungió como Presidente del Grupo Intergubernamental G-24; en 2023 fue nombrado Presidente de la Asamblea de Gobernadores del Banco Centroamericano de Integración Económica (BCIE); fue consultor externo del Banco Mundial y del Banco Interamericano de Desarrollo (2016-2017); y el pasado 1 de enero de 2025 fue nombrado como Vicepresidente del Consejo Monetario Centroamericano (CMCA).

También se desempeñó como gobernador por Guatemala ante el Banco Mundial, Banco Internacional de Reconstrucción y Fomento, Banco Interamericano de Desarrollo, Banco Centroamericano de Integración Económica e integrante del Consejo de Ministros de Hacienda o Finanzas de Centroamérica, Panamá y República Dominicana.

Inicia su carrera política en 2012 cuando fue electo diputado en primera casilla por el distrito central, en cuyo Congreso presidió la Comisión de Apoyo a la Recaudación Tributaria (2012-2014), además de ser Secretario de la Comisión de Finanzas Públicas y la Comisión de Legislación y Puntos Constitucionales. Es egresado de la Universidad Rafael Landívar como Licenciado en Mercadotecnia, también cuenta con una Maestría en Administración Financiera por la Universidad Galileo. Especializado en Administración en Riesgos de Tasa de Interés en The New York Institute of Finance y un diplomado en Liderazgo Estratégico por la Universidad de Harvard.